

## Rückblick Generalversammlung 2013

Die GV fand am 16. März im Rathaus Willisau statt, der offizielle Teil im ehrwürdigen Barocktheater, das Essen anschliessend im Bürgersaal im Erdgeschoss. Die GV hatte nebst den ordentlichen Traktanden wichtige Themen zu beschliessen: Die Gründung eines Gönnerclubs und die Neuorganisation der Jugendmusik (Infos dazu auf der Rückseite dieses Newsletters). Für den zurücktretenden Vizepräsi Gregor Meier konnte mit Beatrice Bürgi eine hervorragende



Unsere neue Vizepräsidentin Beatrice Bürgi flankiert von Carmen Hirschi und Luzia Scherrer

Nachfolgerin gefunden werden. Fünf Mitglieder durften wir neu in den Verein aufnehmen: Andrea Zimmermann, Philipp Disler, Oli Meier (alle aus Willisau), Franziska Brun (Entlebuch) und Adrian Blaser (Nottwil). Zu neuen Ehrenmitgliedern ernannt wurden Hanspeter Lüthi, Pascal Renggli, Martin Heller, Ruth Kurmann, Bruno Kurmann und Christoph Mehr. Nach einem feinen Essen klang der Abend unterhaltsam an der „Waldhornbar“ aus.

(Bilder zur GV: [www.feldmusik.willisau.ch/index.php/bilder](http://www.feldmusik.willisau.ch/index.php/bilder))

Liebe Ehrenmitglieder  
Liebe Freunde unseres Vereins

Es ist soweit, wir können Sie alle mit der ersten Ausgabe unseres Newsletters mit aktuellen Informationen aus der Feldmusik Willisau bedienen. Dies werden wir künftig zweimal pro Jahr tun.

Mein erstes Jahr als Präsident, ein sehr intensives Jahr, liegt nun hinter mir. Mit toller Unterstützung aller, besonders von meinen Kolleginnen und Kollegen von Vorstand und Musikkommission, konnten wir einige Neuerungen in unserem Verein umsetzen. An unserer Generalversammlung konnten wir einige wegweisende Entscheide fällen (Jugendmusik Willisau, Gönnerclub der Feldmusik Willisau).

Wir freuen uns darauf, Sie durch die regelmässige Information noch näher bei uns und unserem Verein zu haben!

Herzliche Grüsse



André Marti  
Präsident

## Vorschau: symphonisches Blasorchester-Konzert am 4. Mai

Im 2013 wird die Feldmusik eine neue Konzertreihe starten. Das Jahreskonzert wird in den Dezember vorverschoben. Dies gibt die Möglichkeit, im Frühling ein zusätzliches Konzert mit schöner Blasorchestermusik auf hohem Niveau zu spielen. Dies als Ergänzung zum Jahreskonzert, in welchem künftig eher Unterhaltungsmusik aufgeführt wird. Am Samstag, 4. Mai werden wir in der Festhalle Willisau diese (künftig jährlich geplante) Konzertreihe eröffnen. Das interessante und gehaltvolle Programm reicht vom anspruchsvollen Konzertmarsch bis zum orchestralen Unterhaltungsstück. Mit dem bekannten „Fantasy Variations On a Theme by Niccolò Paganini“ führen wir bereits auch unser Wettstück für den Kantonalen Musiktag in Hildisrieden auf.

(Konzertprogramm: [www.feldmusik.willisau.ch/downloads/programm.pdf](http://www.feldmusik.willisau.ch/downloads/programm.pdf))

Programm	
Sabic Symphonic March	Bert Appermont
Fantasy Variations <small>On a Theme by Niccolò Paganini</small>	James Barnes
Wondrous Cross	Isaac Watts/Philip Wilby <small>arr. Luc Verthommen</small>
African Safari	Derek Bourgeois
Aquarium	Johan de Meij
The Kármán Line	Peter Meechan

### Wir gratulieren herzlich unseren Aktiv- und Ehrenmitgliedern:

<b>85. Geburtstag:</b>	Walter Eigenmann (20. Mai)
<b>75. Geburtstag:</b>	Richard Zemp (10. Januar)
<b>70. Geburtstag:</b>	Willi Künzli (10. März)
<b>60. Geburtstag:</b>	Pius Schwegler (18. Februar) Brigitte Troxler (11. Mai)
<b>40. Geburtstag:</b>	Monika Hofstetter (20. Februar) Sepp Meier (2. April)
<b>30. Geburtstag:</b>	Werni Kneubühler (11. Mai)

## Gönnerclub der Feldmusik Willisau

Die Feldmusik hat an der GV 2013 einen Gönner-Club gegründet. Der Gönner-Club ist nebst der finanziellen Unterstützung des Vereines eine Möglichkeit, die Freunde und Fans der Feldmusik intensiver an unseren Aktivitäten teilhaben zu lassen. Die Clubmitglieder sollen mit Vereinsinformationen versorgt werden und von Konzerteintritten, Vereinsreisen der Feldmusik sowie von einem eigenen Clubanlass profitieren. Bereits haben erste Freunde unseres Vereines zugesagt, im Gönner-Club mitzumachen, dies freut uns sehr!

Der Gönner-Club wird von Franz Burri geführt. Allfällige Interessenten können sich bei ihm oder beim Präsidenten André Marti melden.

Weitere Informationen zum Gönner-Club in der Beilage

## Teilnahme am Luzerner Kantonal-Musiktag in Hildisrieden



Unsere neuen Veteranen Dieter Schnyder und Bruno Kurmann mit Präsident André Marti (von links), sie werden in Hildisrieden offiziell geehrt.

Am Samstag, 1. Juni nimmt die Feldmusik Willisau am Luzerner Kantonal-Musiktag in Hildisrieden teil. Um 15.35 Uhr spielen wir die Parademusik und um 20.55 Uhr den Konzertvortrag. Die Vorbereitung auf den Musiktag läuft bereits intensiv. Die Musiker freuen sich auf ein spezielles musikalisches Erlebnis, aber auch auf den festlichen Teil danach! Ein ganz besonderer Tag wird sicher der Sonntag, 2. Juni für unsere neuen Veteranen Bruno Kurmann (Eidgenössischer Veteran für 35 Jahre aktives Musizieren) und Dieter Schnyder (Kantonaler Veteran für 30 Jahre aktives Musizieren). Wir werden die beiden bei ihrem Ehrentag mit einer grossen Delegation begleiten.

Wer an einer Mitreise mit der Feldmusik nach Hildisrieden interessiert ist, kann sich gerne bei uns melden.

## Jugendmusik als eigenständiger Verein gegründet



Unterzeichnung der Vereinbarung am 23. März durch Stadtmusik Willisau (Hansruedi Bättig), Stadt Willisau (SR Brigitte Troxler), Feldmusik Willisau (André Marti), MG Rohrmatt (Fritz Loosli) und Musikschule Willisau (Urs Mahnig).

Nach langer Vorarbeit und vielen konstruktiven Diskussionen war es in den letzten Tagen soweit. Sämtliche Vereins-Generalversammlungen der beteiligten Musikvereine und auch die Musikschule und die Stadt Willisau haben dem Zusammenarbeits-Projekt zugestimmt. Die Verantwortlichen haben am 23. März diese Vereinbarung daraufhin offiziell unterzeichnen können. Damit war der Weg frei für die Gründung des eigenständigen Vereines „Jugendmusik Willisau“, welche am 3. April im traditionellen Osterlager der Jugendmusik erfolgte. Damit ist die Zeit der „Jungen Feldmusik Willisau“ mit der Feldmusik Willisau als alleinigem Trägerverein vorbei.

Neu wird nun die Jugendmusik von allen drei Willisauer Musikvereinen gemeinsam getragen, in enger Zusammenarbeit mit der Musikschule Willisau. Alle Beteiligten verpflichten sich dabei einem verstärkten Engagement zur Nachwuchsförderung. Dies betrifft nicht nur die Jugendmusik mit ihren Aktivitäten, sondern geht bis in die Anwerbung von neuen Musikschülern auf Blasinstrumenten und Perkussion.

Ebenfalls neu geschaffen wurde die Willisauer Jugendmusik-Kommission, zusammengesetzt aus Vertretern der Musikvereine, der Jugendmusik und der Musikschule. Dieses Gremium übernimmt die Aufsicht über die Jugendmusik und betreut gemeinsame Nachwuchsprojekte. Wir sind überzeugt, dass wir die Weichen für die künftige Ausbildung unseres Nachwuchses (unserer Zukunft!) richtig gestellt haben.

### Vorschau:

20. April	Jahreskonzert der Jugendmusik Willisau
04. Mai	Symphonisches Konzert der Feldmusik Willisau
01. Juni	Teilnahme am Luz. Kantonal - Musiktag in Hildisrieden
29. Juni	Ständchen Firmung
30. Juni	Unterhaltungskonzert am Jubiläum der MG Rohrmatt
05. Juli	Abschlusshöck und Ständchen
27. Juli	Sommerreisli
25. Aug.	Familienpicknick
19.-21.Okt	Kilbi, Bar und Plüschbärenstand